

## Braccio, Nadia

---

**De:** nathalie vincent [sophieba@outlook.com]  
**Envoyé:** 20 mars 2014 12:32  
**À:** Greffe  
**Objet:** Le 12 mars 2014- lettre à annexer à dossier à verser au dossier R-3863-2013 (observations) et au dossier R-3854-2013 phase 2 (observations)

Le 12 mars 2014

Régie de L'Énergie

Bonjour,

Je voulais faire part de mon insatisfaction énorme envers Hydro-Québec pour l'augmentation massive de mon compte d'électricité depuis l'entrée d'un compteur intelligent chez moi. Je demeure en appartement et 15 compteurs sont installés dans notre bloc appartement. Je suis d'une part inquiète et en plus je présente des symptômes débilitants qui m'inquiètent énormément: sillements dans les oreilles, maux d'oreilles, sommeil perturbé, etc. Je ne sais plus quoi faire avec tout cela. 15 compteurs au même endroit, ce n'est pas acceptable. Je ne veux plus avoir cela chez moi. L'installation a été faite de manière sauvage sans consentement.... Je suis outrée, frustrée, en colère face à une démocratie qui devrait être. Je me sens comme un rat de laboratoire, qui teste des technologies créées dans les pays sous-développés non testés sur les humains... J'espère que la Régie de l'Énergie va AGIR et USER DE SON JUGEMENT MORAL avant de prendre la décision finale.

Nathalie Vincent  
région de Montréal